

Mujeres BAC



Con conocimiento y participación activa, las **Mujeres BAC** pueden construir una base sólida para su seguridad financiera, asegurando su independencia y bienestar.

**Soluciones financieras
pensadas para ti.**

**Definiéndonos como
grandes mujeres.**



Definiéndonos como grandes mujeres

¿Nos hemos imaginado un mundo en el que, el rol de la mujer, en los diferentes ámbitos no esté presente? Es imposible imaginar un mundo sin nuestra participación activa como agentes de cambio que, nos define además como grandes mujeres. Esa perspectiva, sin duda, se ha convertido en un punto de partida importante, con el que establecemos cómo nos queremos posicionar y encontrar nuestro propio lugar en este mundo, cada vez más convulso.

¿No te ha pasado, que conforme el tiempo transcurre y acumulamos experiencias, como mujeres asumimos muchos y más roles? Esa diversidad de roles, nos impulsan y marcan de manera positiva para destacar por méritos propios, lo cual, valoriza la importancia que nos define como grandes mujeres.

En este caso, el fijarnos en una posición positiva ante la vida y todos nuestros roles, se colocan como factores sustantivos en nuestras acciones diarias. Esos pequeños papeles que asumimos, son los que nos permiten convertirnos poco a poco, en agentes de cambio, mucho más relevantes y tomando las enseñanzas de las generaciones que nos antecedieron.

No se trata de una posición que solo quede atrapada en el concepto. Nuestro papel es mucho más protagónico de lo que podemos imaginar. ¿Cuántas veces no hemos escuchado decir que las mujeres somos buenas administradoras? La administración conlleva muchas aristas que no solo se ven reflejadas en lo profesional, sino principalmente en lo personal y en lo familiar.

Nuestros roles navegan en diferentes escenarios, que nos impulsan a ser mucho más de lo que podíamos imaginar, siendo apenas unas niñas.

Encontrando el balance de roles

¿Te has puesto a pensar todos los roles en los que solemos involucrarnos en la vida cotidiana? Somos madres, hijas, hermanas, pareja de alguien, pero también somos profesionales, creativas, innovadoras, e inclusive, emprendedoras. Entre muchos de los títulos que la sociedad nos puede imponer, de algo podemos estar seguras: isomos grandes mujeres!

Las mujeres de anteriores generaciones lucharon y abrieron la brecha para que tú y yo, así como todas las mujeres que somos parte de esta sociedad, asumamos con honor y valor, los diferentes roles que adoptamos, no porque debamos hacerlo, sino porque sabemos que tenemos la valentía y la determinación para convertir diferentes proyectos, en grandes éxitos.



Quizás, ese pensamiento se ha convertido en un impulso positivo y honesto, para probarnos a nosotras mismas, todo lo que podemos lograr. Es impresionante la cantidad de mujeres que actualmente, han asumido labores que antes no eran consideradas para nosotras y, que curiosamente, se han convertido en fuente de inspiración positiva para las nuevas generaciones de mujeres, quienes buscan marcar una diferencia en el mundo.

Como mujeres hemos entendido que al navegar entre diferentes perspectivas de roles y a través de la experiencia y el sexto sentido, potenciamos nuestras emociones y la racionalidad, para lograr resultados positivos que se consideran diferentes y sumamente relevantes, para nosotras mismas, nuestras familias y nuestra sociedad.



Más allá de los roles, nuestro valor en esencia como mujeres.



Sin importar el ámbito, sea personal, familiar o profesional, como mujeres somos tan diferentes pero, en esencia, somos personas que van más allá de las expectativas que la sociedad o nuestras actividades nos imponen. Somos seres libres, que inspiran y motivan a otras mujeres e inclusive, a los hombres, a enfrentar desafíos constantes y una vida, que se convierte en una escuela constante de aprendizaje y experiencias.

Somos, entre nosotras, quizás tan distintas y parecidas a la vez. Nuestras historias de vida, trascienden el tiempo y por ello es que, mujeres que han marcado la pauta en diferentes aspectos a través de la historia, nos han inspirado y nos motivaron a transformar nuestra manera de vivir de una forma con mayor responsabilidad.

Esa responsabilidad tiene que ver con, el aporte que provocamos a la sociedad. Pero además, ese pensamiento influye en pensar en la posibilidad de profesionalizarnos aún más, no solo en el trabajo, que es un área importante de realización para muchas de nosotras, sino principalmente en los ámbitos personales y familiares.

Hemos aprendido a lo largo del tiempo, a expresar y levantar no solo nuestra voz, sino también nuestra manera de ver y de ser partícipes de la vida, creando, proponiendo y construyendo arte a través de nuestras

acciones positivas, desde las más simples hasta las de mayor complejidad.

Esto nos ha permitido reinventarnos y a potenciar nuestra esencia, inspirando y motivando a más mujeres a seguir nuestros pasos y construir los propios como parte de nuestra búsqueda por un mundo más equitativo y armónico para hombres y mujeres.

Nuestra inquebrantable capacidad de fluir con los cambios.

A través del tiempo, las mujeres demostramos una y otra vez, cómo, a pesar de los cambios, podemos adaptarnos a las circunstancias y potenciar nuestras capacidades y fortalezas, como factores que nos convierten en piezas fundamentales de la sociedad, la familia y el trabajo.

No es de extrañar que, inclusive los varones, se sorprenden de la capacidad de adaptación que experimentamos. Es nuestro valor que nos impulsa, cada vez que la vida nos pone a prueba y a través de ella, experimentamos y construimos las bases de un carácter que se traslada tanto en lo personal como a otros ámbitos, donde exponemos quiénes somos, creando historias que inspiran a otras personas, a alcanzar metas.

Sucede que, muchas veces, los cambios tienen muchas caras. Podemos cambiar de empleo, obtener un ascenso o nuestros hijos alcanzan metas propias que hacemos nuestras. Pero, también ocurre que, pueden suceder eventos adversos que, desafían el poner a prueba nuestros propios límites, convirtiéndonos en ejemplos vivientes de la resiliencia que nos caracteriza como mujeres exitosas y valientes.

Y en este involucramiento con el cambio, tal como mencionábamos, la responsabilidad se convierte en una de las piezas fundamentales que nos definen, encontrando un punto de equilibrio, al mismo tiempo que aprendemos a movernos en un mundo cambiante y que, al podernos adaptar a él sin temor y con mayor valentía, dejamos huellas más positivas para quienes nos rodean.





Impulsando el desarrollo de las mujeres.

Cuenta de Ahorro Alcanza

Para ti que buscas alcanzar tus metas, una cuenta que tiene la mejor tasa del mercado, para que tus ahorros crezcan mensualmente.



Seguro Mujeres BAC

Siéntete tranquila y segura protegiéndote y protegiendo a tus seres queridos, con la mejor cobertura, y el respaldo de Seguros Universales.

Préstamo Fácil

Un préstamo diseñado para clientes **BAC** para que puedas cubrir cualquier eventualidad, apalancar tu negocio o aumentar tu liquidez mensual.



Soluciones financieras pensadas para ti.

BAC pone a tu disposición productos y servicios de gran valor.



Entre las múltiples opciones que hay en el mercado financiero, **BAC** a través de sus diferentes unidades, ha creado diferentes productos que se convierten en soluciones financieras de gran valor para ti.

Sabemos que como mujeres, una de nuestras principales cualidades es, la administración del dinero. Hemos aprendido a que, un excelente manejo de los ingresos, nos permitirá disfrutar de una calidad de vida propia y de nuestra familia, libre de preocupaciones.

Es por ello que con **BAC**, encontrarás productos que se adaptarán a tus necesidades y objetivos, de una manera amigable y sobre todo, que entienden y conocen lo que buscas. Hay productos que se pueden integrar a tus necesidades de ahorro, consumo o inclusive, que te cuidan.



Ahorro Alcanza, por ejemplo, es la herramienta que necesitas para hacer que tu idea se convierta en una realidad. Con hasta un 5% de interés anual, esta cuenta te recompensará por cada aporte que hagas a tu ahorro. Recibirás pagos mensuales de intereses, gracias a tu esfuerzo por ahorrar, acercándote más a tu libertad financiera.

BAC Objetivos, te permitirá lograr una meta establecida. ¿Quieres hacer el viaje de tus sueños o comprar una joya única y especial? A través de esta cuenta, podrás fijar objetivos de ahorro mensuales, con montos que se debituarán de tu cuenta monetaria, para que puedas lograr esa meta que tanto anhelas.

Ahorro Futuro Programado, es la cuenta ideal para quienes buscamos construir un monto de largo plazo, que pueden ser 2 y 5 años, programando las cuotas de ahorro que tú elijas, de manera quincenal o mensual, que ganarán atractivas tasas de interés.

El crédito ideal para ti

Además, **BAC** cuenta con dos productos con los cuales, podrás reforzar tu liquidez de efectivo, los cuales, te permitirán gozar de consumos que además te premiarán al llevar correctamente el manejo de estos productos.



Tarjetas de crédito, que podrás utilizar en más de 10,000 comercios afiliados en el país y con las que podrás acumular Puntos, Millas o CashBack, que podrás redimir en tus próximas compras. También, podrás hacer uso de las **Cuotas BAC**, de 3 hasta 36 cuotas sin intereses ni recargos.

Préstamo fácil, es un préstamo personal diseñado para nuestros clientes, con el que podrás cubrir cualquier eventualidad, necesidad o la oportunidad de aumentar tu liquidez mensual, con la mejor tasa del mercado pagando hasta en 60 meses. No necesitarás fiador y contará con seguro de vida, cuidando así tu inversión.



El seguro para Mujeres BAC

BAC se preocupa y cuida de ti, creando un seguro que se adapta a ti y a tus necesidades: Mujer Vital, que podrás adquirir en su forma Básica o Premium. También puedes asegurar a tu colabora del hogar, porque forma parte integral en el desarrollo de tu familia.

Estos seguros están enfocados en Salud y Tranquilidad, como pilares fundamentales en la vida de las mujeres. Podrás contar en tu seguro Mujer Vital, con un pago mensual desde Q50, tanto los servicios médicos generales como seguro de vida, durante todo el año.

El seguro para Colaboradora del Hogar, será una recompensa para quienes te ayudan, brindándoles asistencias y consultas médicas, teniendo cobertura tanto para la titular como para 4 dependientes en una red a nivel nacional con más de 2,000 médicos y centros de diagnósticos afiliados.

Soluciones para emprendedoras y empresarias.

Sabemos que las mujeres siempre estamos emprendiendo para mejorar la calidad de vida de nuestras familias. El trabajo nos impulsa, nos fortalece y nos conduce a vivir de una mejor manera. Para ti, que tienes una empresa o emprendimiento, **BAC** pone a tu disposición productos que ayudarán a potenciar tu crecimiento en el mercado.



MiPOS, es una herramienta que permitirá a tu negocio, hacer cobros con tarjetas de crédito y débito de todos los bancos, teniendo cero costos de implementación y una tasa evaluada acorde al giro de tu negocio.

Compra-Click, es el link de pago que impulsará tus ventas a otro nivel. Ideal para emprendimientos digitales, te permitirá gestionar pagos con tarjetas de crédito y débito de todos los bancos.

Crédito PYME, porque creemos en ti y en tu negocio. Queremos que tus sueños crezcan y al pasar un año como comercio afiliado de **BAC**, podrás solicitar este producto para impulsar tu negocio y tus sueños.

Certificado de Depósito a Plazo, porque el invertir tus ganancias de manera segura, ¡nunca fue más fácil! Podrás obtener beneficios y rendimiento con el ahorro de tus ganancias, que te permitirán potenciar aún más tu negocio al largo plazo.



Soluciones para emprendedoras y empresarias

Compass es la manera más fácil para ingresar a parqueos y peajes, sin tickets, efectivo y sin filas. **BAC** pone a tu disposición este producto que te permitirá optimizar tu tiempo en una red de más de 100 parqueos y la carretera VAS con pago de peaje.

La experiencia Compass, te brindará asistencia por el camino, asistencia telefónica, asistencia legal y promociones exclusivas. Solamente debes solicitarlo y vincularlo a una tarjeta de crédito o débito **BAC**.

Conoce más de nuestros productos para **Mujeres BAC**.

Te invitamos a conocer más de estos grandes beneficios para **Mujeres BAC**, con los que reinventamos la banca para ti, impulsando tu desarrollo. Solo haz click aquí.

Calendario de Actividades

Pasadas



Webinar mensual Círculo de Mujeres

Todos los meses, a través del Círculo de Mujeres de Cámara de Comercio, capacitamos a más de 100 mujeres en distintos temas de interés para ellas.

Cafés financieros

Nuestra **#GenteBAC** es lo más importante para nosotros, por eso, a través de la iniciativa **Café, Finanzas y Mujeres BAC**, abrimos espacios de conexión personal y profesional, para hablar sobre temas financieros.



Empresarialidad Femenina 2.0

Iniciamos nuestro programa Empresarialidad Femenina 2.0 en alianza con Wonder Woman GT, un programa de aceleramiento de negocios de emprendimiento para la mujer.

Cierre Embajada Mexicana

Después de varios meses de capacitación, cerramos con éxito el Programa Mujer Emprendedora de la Embajada Mexicana en Guatemala, un programa que fortalece nuestro vínculo con esta institución en el cumplimiento de objetivos conjuntos.



Calendario de Actividades

Pasadas

Lady Networking

Tuvimos nuestro primer **#LadyNetoworking** en alianza con Lady Multitask GT, un espacio donde aprendimos sobre balance y equilibrio de emociones, además de conectarnos con otras mujeres en temas de emprendimiento y empresarialidad.



21 de febrero



1 de marzo

Entrega de Cuadernos Hojas de Esperanza

Fuimos parte de la entrega de los cuadernos tipo agenda de Revista Mujer de Negocios, donde tuvimos un espacio de mucha conexión femenina y presentación de iniciativas de mucho valor para la mujer guatemalteca.

VISIÓN Mujeres BAC

Llevamos a cabo nuestro evento **VISIÓN Mujeres BAC** por cuarto año consecutivo, un evento que conmemora a la mujer guatemalteca por medio de historias de inspiración y motivación.



7 de marzo



8 de marzo

Registro de la Propiedad

Pudimos compartir con +100 mujeres del Registro de la Propiedad una charla motivacional, para impulsarlas a crecer y seguir cumpliendo sus metas personales y profesionales.

Calendario de Actividades

Pasadas



8 de marzo

Galardón Desirée Ramirez

Felicitamos a Desiré Ramirez, Gerente de Desarrollo y Portafolio quien fué reconocida con la medalla al mérito del sector financiero por el Presidente de la República, Bernardo Arévalo. **#GenteBAC**.

Evento Día de la Mujer Wonder Woman

Fuimos parte del Evento conmemorativo al Día de la Mujer de Wonder Woman GT, un espacio de mucha información importante para la Salud Integral de la Mujer.



11 de marzo



13 y 14 de marzo

Lady Market

Llevamos a cabo el primer **#LadyMarket** del año en conjunto con Lady Multitask GT, con la participación de más de 60 emprendedoras innovadoras y con toda la energía de sumar a la economía del país.

Liderazgo Femenino

Iniciamos nuestro primer Programa interno de Liderazgo Femenino, donde 40 **#Mujeres BAC**, estarán formándose para llevar su carrera al siguiente nivel.



13 de marzo

Aniversario Liderazgo en Tacones

Fuimos parte del 7mo aniversario de El Mundo en Tacones, donde nuestra Gerente de Banca Mujer, Cinthya Samayoa, resaltó la importancia de contar con espacios dedicados a la mujer en todos los sectores, tal como lo es la banca y los medios de comunicación.



15 de marzo

Calendario de Actividades

Futuras



10, 24 de abril, 15 y 29 de mayo, y 12 de junio.

Capacitación Mensual Cámara de Comercio

Todos los meses, a través del Círculo de Mujeres de Cámara de Comercio, capacitamos a más de 100 mujeres en distintos temas de interés para ellas. Asiste de manera gratuita por ser parte de **Mujeres BAC** registrandote en el siguiente link: <https://forms.gle/ggPaQUhjUFSvwd5X9>

Café Financiero

Nuestra **#GenteBAC** es lo más importante para nosotros, por eso, a través de la iniciativa Café, Finanzas y **Mujeres BAC**, abrimos espacios de conexión personal y profesional, para hablar sobre temas financieros.



10 y 17 de abril



10 de abril

Woman Impact (evento Centra News)

Acompáñanos a un evento que elevará el impacto de las mujeres guatemaltecas.

Asiste [aquí](#)

La inclusión financiera no es solo un derecho, es una **herramienta poderosa** para romper barreras y alcanzar la **igualdad de oportunidades** para todas las mujeres.

Boletín # 01 - 2024

Mujeres BAC